
第 6 回 加東市議会報告会議事録（要約） 

 

平成 26年 5月 17日（土）14時～16時 

加東市庁舎 2階 201会議室 

 

開会 14：00 

◎ 開会のあいさつ 司会（丸山議員） 

 

・・・・第一部 「議会報告」・・・・ 

 

   ＊平成 26年 3月定例会の概要 

   ＊平成 26年度予算審査の概要 

 

 

【問】 加東市は公共料金が高い。（上下水道、介護保険料、国保税など）予算

の一般財源が多すぎるのではないか。 

【答】 介護保険料は、加東市の場合認定率が高いことやサービスの利用率が

高いので、他市に比べると高くなっている。 

 

【問】 財務諸表が作成されていないのでは？市の職員が知らなかった。 

    行政監査をお願いしたい。 

【答】 決算状況は公開されている。（健全化判断比率も公表されている） 

    行政監査する必要は無い。 

 

【意見】プロジェクターの画面がわかりにくい。 

【答】 今後、改善していく。 

 

【問】 農村地域減災・防災対策の内容は。 

【答】 国の緊急経済対策補正予算に対応して、総合的な防災・減災対策を実

施し、災害に強いまちづくりの総合対策として、農村防災施設等の整

備に必要な調査や、整備事業を実施する。横谷広谷池、吉馬滑下池の

調査計画事業。又池、奥ノ池、天神池、御所谷新池、下り藤池等の整

備事業。 

 

【問】 公共施設「東条グラウンド」の借地料は。 

【答】 借地料は一年毎に契約している。年間 653万 7千円である。 



 

・・・・第二部 「意見交換」・・・・ 

    ＊加古川河川改修  ＊加東市民病院  ＊地域公共交通 

 

【意見】防災行政無線と築堤工事は無駄である。 

 

【要望】大門地区の参加者より、大門橋の架け替え早期実現を要望された。 

 

【問】 小野市長がコミバスの広域連携を言われている。天神～電鉄小野線は。 

【答】 神姫バスの撤退でやむを得ない状況である。市の責任で運行している。

今後、天神ルートバスの運行が予定されており、総合的な観点から引

き続き研究していく。 

 

【問】 米田ふれあいバスの件で、神姫バスとの協議を進めて途中乗降が出来

るようになれば、もっと利用者が増えると思うが。 

    また、運転者（地域の方）の責任について、事故があった場合に運転

者に負担がかかり心配だ。市民の負担が多いようでは長続きしないの

では。 

【答】 他市町の事例等も参考にしながら検討していく。また運転者の件でプ

ロに委託するのも選択肢の一つと思うが、引き続き調査研究していく。 

 

【問】 広域で考えるべきだ。 

【答】 公共交通に限らず、いろんな課題について検討すべきと考える。 

 

【意見】とどろき荘の件など、指定管理者制度の見直しをすべきではないか。 

 

【意見】新庁舎の建設費に関わる最終的な報告を市民に対して説明してほしい。 

 

 

◎閉会のあいさつ                     16：00閉会 


